

Le télégramme : 13 octobre 2009

## **ASC patrimoine. Exposition, salle Anne-de-Bretagne**

Depuis plus de 15 ans, L'Écho du Porz Ruz reste fidèle à la mission assignée par ses fondateurs, à savoir vulgariser le concept de patrimoine.



### **Un travail rigoureux**

Mais que de chemin parcouru sur le plan technique depuis le premier numéro, en 57 images et quelques commentaires, la section patrimoine retrace cette évolution, en noir et en couleur. Elle semble déjà loin, l'époque des pionniers qui, salle Gambetta, actionnaient agrafeuse et photocopieur pour produire une revue qui apparaissait comme un « pari » hasardeux. Au fil des ans, grâce à un travail rigoureux sur le contenu, à des sujets « forts » et originaux, L'Écho du Porz Ruz s'est affirmé comme une revue de référence dans son domaine. En quelques années, les progrès techniques ont, par ailleurs, permis à cette publication d'entrer dans l'ère du numérique et de la couleur. En même temps que d'être mise en ligne sur Internet. Les différents stades de cette évolution spectaculaire sont retracés à la faveur d'une exposition de quinze panneaux, salle Anne-de-Bretagne, à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 18 octobre. Des permanences seront assurées par les membres de l'ASC patrimoine, de 14h30 à 18h; ils répondront aux éventuelles questions.